

## **La lucha antigranizo realizó tres vuelos para combatir la tormenta de ayer**

Se observaron 36 células de tormenta en toda la provincia y se encendieron los generadores de superficie

El Ministerio de Agroindustria y Tecnología, a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas (DACC) informó que desde las 21 horas del lunes, los aviones y generadores de la lucha antigranizo, trabajaron los núcleos de tormenta que generaron lluvias fuertes en toda la provincia y granizo pequeño en algunos sectores.

Respecto al granizo, según las imágenes de radar, precipitó sobre Perdriel, El Carrizal (Luján de Cuyo), Villa Seca (Tunuyán), Cordón del Plata, El Zampal y La Arboleda (Tupungato). Los posibles daños en los cultivos, serán determinados una vez que los peritos recorran dichos lugares.

En el resto de los oasis productivos sólo se registraron lluvias moderadas a fuertes. Para ello, fueron necesarios tres vuelos: dos de patrulla (uno en el Sur y otro en el Norte) y uno de siembra sobre la zona Norte-Este. En total se observaron 36 células de tormenta y se sumaron los generadores de superficie durante aproximadamente 8 horas.

DACC

4-12-12